

USOS Y USUARIOS DE LA INFORMACIÓN FINANCIERA

Los usuarios de los estados financieros son aquellos que utilizan los estados financieros para tomar decisiones económicas; la información financiera es la guía que refleja la salud económica de una entidad y con esta los interesados toman decisiones. Estos reportes ayudan a identificar:

- Activos líquidos para hacer frente a la deuda.
- Ventas que podrían generar mayor rentabilidad.
- Los pasivos de una empresa.
- Demás.

Los usuarios de esta información se dividen en internos y externos.

Los usuarios internos tienen acceso a la información contable para lograr alcanzar sus objetivos empresariales y sus principales necesidades se basan en el control del flujo de caja, estrategias de inversión, crecimiento de ventas, alianzas comerciales, etc.

Entonces, los usuarios internos son, principalmente:

- Dueños de una organización.
- Accionistas.
- Equipo administrativo.
- Empleados.

Los usuarios externos utilizan la información financiera para conocer el estado de una entidad económica, estos buscan una imagen favorable de la empresa para decidir si invertir o no en esta o asociarse comercialmente.

Entonces, los usuarios externos son, principalmente:

- Clientes.
- Inversionistas.
- Prestamistas (bancos o instituciones financieras).
- La administración pública y el público general con el objetivo de conocer la situación relativa a las contribuciones de la empresa y el cumplimiento de sus obligaciones fiscales.

Los usuarios externos, a diferencia de los internos, no participan directamente en el funcionamiento de la empresa, pero su participación es fundamental para el desempeño de la misma.

Los usuarios de la información son muy diversos y cada uno necesita datos específicos para tomar decisiones, también, específicas; por ello se debe considerar que los estados financieros de la entidad incluyan información veraz y oportuna sobre la salud económica de la entidad económica.

Referencias:

Principales usuarios de la información financiera (internos y externos). (2021, 28 mayo). IMEF CDMX. Recuperado 19 de octubre de 2021, de <https://cdmx.imef.org.mx/blog/finanzas-corporativas/2021/principales-usuarios-de-la-informacion-financiera-internos-y-externos/>

Maza, P. E. (s. f.). Usuarios de los Estados Financieros y su Necesidad de Información. Ministerio de Economía y Finanzas de Perú (MEF). Recuperado 19 de octubre de 2021, de https://www.mef.gob.pe/es/?itemid=100337&option=com_content&language=es-ES&Itemid=100808&view=article&catid=388&id=1725&lang=es-ES

¿Quiénes son los usuarios de la información financiera? (2021, 28 junio). CONTPAQi. Recuperado 19 de octubre de 2021, de <https://blog.contpaqi.com/gestion-empresarial/quienes-son-los-usuarios-de-la-informacion-financiera>